

Gute Stimmung beim Paarlauf

Schnellste Sportler
legten in einer Stunde
17,2 Kilometer zurück

Stralsund. Der 14. Stundenpaarlauf der Stralsunder Hochschule war erneut ein großer Erfolg. Bei sommerlichen Temperaturen wollten wieder viele Sportler ihre Runden an der Hochschule drehen. Pünktlich 18:30 Uhr gab Professor Wolfgang Schikorr den Startschuss für die Laufbegeisterten, die in Zweierteams eine ganze Stunde lang abwechselnd die Stadionrunde (400 m) absolvierten. Viele Läuferpaare aus den Sportvereinen in der Hansestadt sind seit Jahren dabei, auch bei den Studenten erfreut sich der Wettbewerb zunehmender Beliebtheit.

Bei den Männern schafften Henry Uhl und Patrick Stehr mit insgesamt 17 200 gelaufenen Metern die meisten Runden. Thomas Schuster und Ralf Mauke vom SV Hanseklinikum Stralsund schafften 16 725 Meter, und Martin Zühlke und Tilo Dunkel vom Team Likedeeler Stralsund legten in der Stunde 15 980 Meter zurück.

Bei den gemischten Paaren hatten Iris Metzner und Jens-Uwe Glander von der Fachhochschul-Sportgemeinschaft Stralsund (FHSG) mit 14 655 Meter die Nase vorn und verwiesen Paul Pehlgrimm und Maxi Parr (13 273) sowie Doreen und André Günther (12 980) vom SV HK Stralsund auf die weiteren Ränge.

Uta Krüger und Vanessa Schulz von der FHSG Stralsund nutzten den Wettbewerb für ein Tempotraining. Sie erreichten 11 970 gelaufene Meter und schafften dabei in fünf Minuten jeweils fast einen Kilometer.

Für das sportlich herausragende Ergebnis des Paarlaufs sorgten die Schüler Justin Zabel und Malte Bursche. Die beiden Jungen brachten es auf beachtliche 15 650 Meter. Professor Keipke und sein Organisationsteam sorgten für eine schnelle Auswertung, nach der jeder Teilnehmer mit einer Urkunde geehrt wurde. *André Kobsch*



Malte Bursche (l.) und Justin Zabel legten in einer Stunde 15 650 Meter zurück. FOTO: KOBSCHE